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令和２年度第１回江別市消防委員会　審議結果令和２年度第１回江別市消防委員会　審議結果令和２年度第１回江別市消防委員会　審議結果令和２年度第１回江別市消防委員会　審議結果

審議結果審議結果審議結果審議結果

質問・意見

質問、意見なし

審議結果審議結果審議結果審議結果

(1)　委員長及び副委員長の選出について(1)　委員長及び副委員長の選出について(1)　委員長及び副委員長の選出について(1)　委員長及び副委員長の選出について

１　審議事項１　審議事項１　審議事項１　審議事項

委員長（事務局案：有野　正勝　委員）

副委員長（事務局案：小原　愛香　委員）

(1) 第２回市議会定例会案件（消防関連）について(1) 第２回市議会定例会案件（消防関連）について(1) 第２回市議会定例会案件（消防関連）について(1) 第２回市議会定例会案件（消防関連）について

　ア　財産の取得について　ア　財産の取得について　ア　財産の取得について　ア　財産の取得について

２　報告事項２　報告事項２　報告事項２　報告事項

(2) 新型コロナウイルス感染症による事業への影響について(2) 新型コロナウイルス感染症による事業への影響について(2) 新型コロナウイルス感染症による事業への影響について(2) 新型コロナウイルス感染症による事業への影響について

(3) 今後の消防本部（署）・消防団の主な行事予定について(3) 今後の消防本部（署）・消防団の主な行事予定について(3) 今後の消防本部（署）・消防団の主な行事予定について(3) 今後の消防本部（署）・消防団の主な行事予定について

質問・意見

・感染症予防対策を考えての活動ありがとうございます。

　江別市において、市民の目線ではコロナ感染は落ち着いているように思います。それには江別市消防側の

努力によって、拡大が落ち着いていることと思っています。市民の皆さんの感染症対策も高まる中ではありま

すが、さらに一人一人の意識を高めたいと考えております。

質問・意見

・緊急事態、自然災害は思いもしない時に発生します。いざという時に消防の皆様がスムーズに出動していた

だくためにも必要なことだと思います。市民の命を日々守っていただいていることに心より感謝しております。

質問・意見

・コロナ禍の中、様々な行事や活動の中止を余儀なくされ、大変な中だと思いますが、一日も早い収束を願

い、事業の再開も慎重に進めていけると良いですね。

・活動することは感染症が収束しない中、リスクが高いことだと思います。一人一人が意識を高めて、少しず

つ活動できますことを願います。


